



Universidad Autónoma de Tamaulipas

“Verdad, Belleza, Probidad”

Síntesis Informativa

Coordinación Ejecutiva de Comunicación Institucional

UAT



GOBTAM Y UAT INAUGURAN OBRAS.
GOBTAM Y UAT AMPLIAN Y MEJORAN LA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA.

Rinde UAT homenaje póstumo al Maestro Cesar Carranza Aveldaño.
MERECIDO HOMENAJE.



Rinden homenaje a Cesar Carranza.



Rinde UAT homenaje póstumo al maestro Cesar Carranza Aveldaño.
CAMPANARIO por MARTIN SANCHEZ TREVIÑO.
LETRAS PROHIBIDAS por CLEMENTE ZAPATA M.

10 de febrero

Expreso

Rinde UAT homenaje póstumo al Maestro Cesar Carranza A.
Amplían y mejoran la infraestructura educativa de la UAT.
ENTRE LINEAS por MIGUEL ANGEL AGUILAR RODRIGUEZ.

Expreso

ENTREGAN A LA UAT NUEVA INFRAESTRUCTURA.
Inauguran obras en la Universidad.
Rinden homenaje al Maestro Cesar Carranza Aveldaño.
ENTRE LINEAS por MIGUEL ANGEL AGUILAR RODRIGUEZ.



#INFRAESTRUCTURA

GOBTAM Y UAT INAUGURAN OBRAS P05

GOBTAM Y UAT AMPLÍAN Y MEJORAN LA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA

GOBERNADOR Y RECTOR INAUGURAN OBRAS EN LA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS.



Ciudad Victoria, Tamaulipas.-

El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y el Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, José Andrés Suárez Fernández, inauguraron infraestructura educativa para fortalecer y ampliar los programas de estudio que se ofrecen en el Campus Victoria de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Entregaron una nueva sala de juicios orales en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, la cual requirió una inversión de \$ 8.6 millones de pesos, permitiendo a

más de 1 mil 200 alumnos llevar a cabo prácticas académicas para la simulación del Sistema Penal Acusatorio y Oral.

Esta nueva área se suma a la existente en la en la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales en el Centro Universitario UAT Tampico-Madero, donde alumnos, catedráticos, litigantes y estudiosos del derecho llevan a cabo talleres de simulación del juicio oral.

En la Facultad de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, el Gobernador García Cabeza de Vaca y el Rector Suárez Fernández inauguraron 3 laboratorios para la Licenciatura en Nutrición, especializados en la elaboración de nuevos productos con alto contenido nutricional a base de alimentos de la región centro de Tamaulipas.

Las 3 aulas y su equipamiento requirieron una inversión superior a los 7 millones de pesos, en beneficio de más de 2 mil alumnos de esta Facultad.

Acompañaron al Gobernador y Rector de la UAT, el Director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Campus Victoria, Armando Villanueva Méndez; el Secretario General de la UAT, Eduardo Arvizu Sánchez; el Secretario de Finanzas de la UAT, Guillermo Mendoza Cavazos; el Secretario de Administración de la UAT, Víctor Hugo Guerra García.



#QEPD

Rinde UAT homenaje póstumo al Maestro César Carranza Aveldaño



● El Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) al Maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSC-DH) en el período del 2018 al 2020. Con la presencia de la Familia del Mtro. Carranza Aveldaño, la ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria.

CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS.-

MERECIDO HOMENAJE:



-En este marco, el Rector José Andrés Suárez Fernández presidió las guardias de honor acompañado por la Sra. Juana María del Carmen Valdez Ramírez y del Lic. César Augusto Carranza Valdez (Viuda e hijo del Maestro Carranza); por la Directora Interina de la UATSCDH, Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

-En el uso de la palabra, el Ing. Suárez Fernández resaltó la relevancia de compartir la ceremonia con todos los compañeros directores: "para recordar al amigo César, a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que com-

partimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo", expresó.

-A su familia le digo, gracias por haberlo atendido y gracias por mantenerle siempre en alto los valores de la familia, de la cordialidad y de la amistad", dijo el Rector, tras agregar que el Maestro César fue un valiente hasta el último momento de su vida, "y así lo recordaremos", concluyó.

-Dirigió un mensaje la Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez, destacando que este reconocimiento celebra la vida, obra y trascendencia del Maestro César Humberto, modelo y ejemplo de muchas generaciones de psicólogos, de un gran hombre comprometido con su profesión, con su comunidad y con su institución.

-En su oportunidad, el Decano de la UATSCDH,



Fallecido director de Trabajo Social

Rinden homenaje a César Carranza

Diego López Bernal

En ceremonia presidida por el rector José Andrés Suárez Fernández, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) rindió un homenaje y reconocimiento póstumo al maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, en el período del 2018 al 2020.

La emotiva ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16 Reunión del Colegio

de Directores de Facultades, Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado, y se contó con la presencia de la familia del maestro Carranza Aveldaño,

Fue el rector Suárez Fernández quien presidió las guardias de honor, acompañado por la señora Juana María del Carmen Valdez Ramírez y de César Augusto Carranza Valdez (viuda e hijo del maestro Carranza); por la directora interina de la Unidad Académica, doctora Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de

la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

Al brindar un mensaje, Suárez Fernández resaltó la relevancia de compartir la ceremonia con todos los compañeros directores: "Para recordar al amigo César, a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que compartimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo", expresó.



UAT EL COMERCURIO



FOTO: ESPECIAL

Rinde UAT homenaje póstumo al maestro César Carranza Aveldaño

El Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) al Maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) en el periodo del 2018 al 2020.

Con la presencia de la Familia del Mtro. Carranza Aveldaño, la ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16ª. Reunión del Colegio de Directores de Facultades y Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado.

En este marco, el Rector José Andrés Suárez Fernández presidió las guardias de honor acompañado por la Sra. Juana María del Carmen Valdez Ramírez y del Lic. César Augusto Carranza Valdez (Viuda e hijo del Maestro Carranza); por la Directora Interina de la UATSCDH, Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

En el uso de la palabra, el Ing. Suárez Fernández resaltó la relevancia de compartir la ceremonia con todos los compañeros directores: "para recordar al amigo César, a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que compartimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo", expresó.

"A su familia le digo, gracias por haberlo atendido y gracias por mantenerle siempre en alto los valores de la familia, de la cordialidad y de la amistad", dijo el Rector, tras agregar que el Maestro César fue un valiente hasta el último momento de su vida, "y así lo recordaremos", concluyó.

Dirigió un mensaje la Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez, destacando que este reconocimiento celebra la vida, obra y trascendencia del Maestro César Humberto, modelo y ejemplo de muchas generaciones de psicólogos, de un gran hombre comprometido con su profesión, con su comunidad y con su institución.

En su oportunidad, el Decano de la UATSCDH, Doctor Francisco Guadalupe Robles Maldonado, subrayó la trayectoria docente del Maestro Carranza como forjador de más de 25 generaciones de profesionistas, señalando que bajo su liderazgo consolidó la unidad y los logros de esta comunidad universitaria.

Por su parte, el Lic. César Augusto Carranza Valdez agradeció el homenaje de esta Unidad Académica de la UAT, en la cual dijo, su padre pasó los años más felices de su vida.



UAT EL MERCURIO

{ CAMPANARIO }

MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO

En la Academia, el Rector de la gloriosa Universidad Autónoma de Tamaulipas, José Andrés Suárez Fernández, encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo al Maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, en el período del 2018 al 2020.

Estuvo presente la Familia del Maestro Carranza Aveldaño, en la ceremonia que tuvo lugar en la explanada del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16ª. Reunión del Colegio de Directores de Facultades, Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado.

En este marco, el Rector Suárez Fernández presidió las guardias de honor acompañado por la Sra. Juana María del Carmen Valdez Ramírez y del Lic. César Augusto Carranza Valdez (Viuda e hijo del Maestro Carranza); por la Directora Interina de la UATSCDH, Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

El Ingeniero Suárez resaltó la importancia de compartir la ceremonia con los directores y de esa manera recordar al amigo César, "a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que compartimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo".

UAT

EL MERCURIO

{ LETRAS PROHIBIDAS }

CLEMENTE ZAPATA M.

~~ENCABEZA RECTOR HOMENAJE POSTUMO.- El rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, JOSÉ SUÁREZ FERNÁNDEZ, encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo al Maestro CÉSAR HUMBERTO CARRANZA AVELDAÑO, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, en el período del 2018 al 2020. La ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16ª Reunión del Colegio de Directores de Facultades, Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado.

Rinde UAT homenaje póstumo al Maestro César Carranza A.

El Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) al Maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) en el período del 2018 al 2020.

Con la presencia de la Familia del Mtro. Carranza Aveldaño, la ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16ª. Reunión del Colegio de Directores de Facultades, Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado. En este marco, el Rector José Andrés Suárez Fernández presidió las guardias de honor acompañado por la Sra. Juana María del Carmen Valdez Ramírez y del Lic. César Augusto Carranza Valdez (Viuda e hijo del Maestro Carranza); por la Directora Interina de la UATSCDH,



CON LA presencia de la Familia del Mtro. Carranza Aveldaño, la ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel

Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

En el uso de la palabra, el Ing. Suárez Fernández resaltó la relevancia de compartir la ceremonia con todos los compañeros directo-

res: "para recordar al amigo César, a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que compartimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo", expresó.



Amplían y mejoran la infraestructura educativa de la UAT

El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y el Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, José Andrés Suárez Fernández, inauguraron infraestructura educativa para fortalecer y ampliar los programas de estudio que se ofrecen en el Campus Victoria de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Entregaron una nueva sala de juicios orales en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, la cual requirió una inversión de \$ 8.6 millones de pesos, permitiendo a más de 1 mil 200 alumnos llevar a cabo prácticas académicas para la simulación del Sistema Penal Acusatorio y Oral. Esta nueva área se suma a la existente en la en la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales en el Centro Universitario UAT Tampico-Madero, donde alumnos, catedráticos, litigan-

tes y estudiosos del derecho llevan a cabo talleres de simulación del juicio oral. En la Facultad de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, el Gobernador García Cabeza de Vaca y el Rector Suárez Fernández inauguraron 3 laboratorios para la Licenciatura en Nutrición, especializados en la elaboración de nuevos productos con alto contenido nutricional a base de alimentos de la región centro de Tamaulipas.

Las 3 aulas y su equipamiento requirieron una inversión superior a los 7 millones de pesos, en beneficio de más de 2 mil alumnos de esta Facultad.

Acompañaron al Gobernador y Rector de la UAT, el Director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Campus Victoria, Armando Villanueva Méndez; el Secretario General de la UAT, Eduardo Arvizu Sánchez; el Secretario de Finanzas de la UAT, Guillermo Mendoza Cavazos; el Secretario de Administración de la UAT, Víctor Hugo Guerra García.



INAUGURARON INFRAESTRUCTURA educativa en la UAT





ENTRE LÍNEAS

**MIGUEL ÁNGEL AGUILAR
RODRÍGUEZ**

En otro punto con una inversión de más de ocho millones de pesos el Gobernador del Estado FRANCISCO JAVIER GARCÍA CABEZA DE VACA y el Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas JOSÉ ANDRÉS SUAREZ FERNANDEZ inauguraron obras de infraestructura concretamente una sala de juicios orales que permitirá a más de 1200 alumnos realizar sus prácticas académicas.

El magno evento tuvo lugar en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales.



ENTREGAN A LA UAT NUEVA INFRAESTRUCTURA

EL GOBERNADOR FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA Y EL RECTOR, JOSÉ ANDRÉS SUÁREZ FERNÁNDEZ, INAUGURARON INSTALACIONES PARA FORTALECER Y AMPLIAR LOS PROGRAMAS DE ESTUDIO QUE SE OFRECEN EN EL CAMPUS VICTORIA

PÁGINA • 10



PONEN en operación infraestructura para mejorar la universidad.

Inauguran obras en la Universidad

EL GOBERNADOR, FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA Y EL RECTOR DE LA UAT JOSÉ ANDRÉS SUÁREZ FERNÁNDEZ, INAUGURARON OBRAS EDUCATIVAS PARA FORTALECER PROGRAMAS DE ESTUDIO

STAFF
EXPRESO-LA RAZÓN

El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y el Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, José

Andrés Suárez Fernández, inauguraron infraestructura educativa para fortalecer y ampliar los programas de estudio que se ofrecen en el Campus Victoria de la Máxima Casa de Estudios del estado. Entregaron una nueva sala de

juicios orales en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, la cual requirió una inversión de \$ 8.6 millones de pesos, permitiendo a más de 1 mil 200 alumnos llevar a cabo prácticas académicas para la si-

mulación del Sistema Penal Acusatorio y Oral.

Esta nueva área se suma a la existente en la en la Unidad Académica de Ciencias Jurídicas y Sociales en el Centro Universitario UAT Tampico-Madero, donde alumnos, catedráticos, litigantes y estudiosos del derecho llevan a cabo talleres de simulación del juicio oral.

En la Facultad de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano, el Gobernador García Cabeza de Vaca y el Rector Suárez Fernández inauguraron 3 laboratorios para la Licenciatura en Nutrición, especializados en la elaboración de nuevos productos con alto contenido nutricional a base de alimentos de la región centro de Tamaulipas.

Las 3 aulas y su equipamiento requirieron una inversión superior a los 7 millones de pesos, en beneficio de más de 2 mil alumnos de esta Facultad.

Acompañaron al Gobernador y Rector de la UAT, el Director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Campus Victoria, Armando Villanueva Méndez; el Secretario General de la UAT, Eduardo Arvizu Sánchez; el Secretario de Finanzas de la UAT, Guillermo Mendoza Cavazos; el Secretario de Administración de la UAT, Víctor Hugo Guerra García.



RECUNTO

1

Sala de juicios orales en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, la cual requirió una inversión de \$ 8.6 millones de pesos

2

Inauguraron 3 laboratorios para la Licenciatura en Nutrición

Rinden homenaje al Maestro César Carranza Aveldaño

ENCABEZA EL RECTOR, JOSÉ SUÁREZ FERNÁNDEZ, EL HOMENAJE Y RECONOCIMIENTO PÓSTUMO DE LA UAT AL MAESTRO CÉSAR CARRANZA QUIEN FALLECIERA SIENDO DIRECTOR DE TRABAJO SOCIAL

STAFF
EXPRESO-LA RAZÓN

El Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández encabezó el homenaje y reconocimiento póstumo de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) al Maestro César Humberto Carranza Aveldaño, quien falleciera siendo Director de la Unidad Académica



RECONOCEN LABOR del Maestros Carranza Avenldaño.

de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) en el período del 2018 al 2020.

Con la presencia de la Familia del Mtro. Carranza Aveldaño, la ceremonia se llevó a cabo en la plazoleta del plantel en el Centro Universitario Victoria, dentro de la 16ª. Reunión del Colegio de Directores de Facultades, Unidades Académicas y Escuelas de la máxima casa de estudios del estado.

En este marco, el Rector José Andrés Suárez Fernández presidió las guardias de honor acompañado por la Sra. Juana María del Carmen Valdez Ramírez y del Lic. César Augusto Carranza Valdez (Viuda e hijo del Maestro Carranza); por la

Directora Interina de la UATSCDH, Dra. Guillermina de la Cruz Jiménez Godínez; funcionarios de la administración rectoral; e integrantes del Consejo Técnico de esta institución académica.

En el uso de la palabra, el Ing. Suárez Fernández resaltó la relevancia de compartir la ceremonia con todos los compañeros directores: "para recordar al amigo César, a quien tuvimos la oportunidad de conocer hace muchos años, con el que compartimos muchos trabajos y luchas universitarias, con quien discutimos muchas cosas, y que le recordaré como alguien a quien siempre a todo le buscaba el lado positivo", expresó.



Foto • Staff • Expreso-La Razón

ENTRE LÍNEAS

**MIGUEL ÁNGEL AGUILAR
RODRÍGUEZ**

En otro punto con una inversión de más de ocho millones de pesos el Gobernador del Estado FRANCISCO JAVIER GARCÍA CABEZA DE VACA y el Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas JOSÉ ANDRÉS SUAREZ FERNANDEZ inauguraron obras de infraestructura concretamente una sala de juicios orales que permitirá a más de 1200 alumnos realizar sus prácticas académicas.

El magno evento tuvo lugar en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales.